
 
 

“El Resucitado, el día de Pascua, se aparece a los discípulos y ¿cómo les saluda?: «La paz con 
ustedes» (Jn 20,19.21). Este es el saludo de Cristo vencedor, de Cristo resucitado. (Audiencia 
general, miércoles 13 de abril 2022). 

Con estas palabras del Papa Francisco en la Audiencia del mièrcoles pasado, quiero llegar a 
cada una de Uds., a todas las Comunidades, a los laicos que trabajan con Uds., a vuestras familias, 
amigos, bienhechores… 

“LA PAZ CON USTEDES”! 

Hoy más que nunca tenemos necesidad de paz: de vivir la paz, de experimentar la paz, de ser 
instrumentos de paz… 

Pero el Papa continúa también diciendo que: 

“…Pascua significa “paso”. Es, sobre todo este año, la ocasión bendecida para pasar del dios 
mundano al Dios cristiano, de la codicia que llevamos dentro a la caridad que nos hace libres, 
de la espera de una paz traída con la fuerza al compromiso de testimoniar concretamente la 
paz de Jesús. Hermanos y hermanas, pongámonos delante del Crucificado, fuente de nuestra 
paz, y pidámosle la paz del corazón y la paz en el mundo”. 

Pascua es paz porque Cristo Resucitado es nuestra paz, nuestra verdadera paz. 

Pascua es “paso” porque Cristo Resucitado nos pide que abandonemos las viejas actitudes 
egoístas y bélicas, y que permitamos el “paso” a un modo nuevo de ser y de vivir, construido sobre 
el don de sí, sobre la fraternidad universal y sobre la paz. 

Es mi deseo que podamos celebrar en este año la Pascua de 
la “paz”, la Pascua del “paso”. 

 

Y, desde este lugar a todas tan querido, bajo el manto de la 
Virgen de la Guardia de Tortona y de nuestro querido Don Orione, 
en este año especial de gracia por la celebración de los 150 años 
de su nacimiento, rezo por cada una de ustedes y por todos, las 
abrazo fraternamente y nos unimos en la alegría de Cristo 
Resucitado cantando con nuestra vida el Aleluya pascual. 

 

¡FELIZ PASCUA! 

 

 

 

Sor M. Mabel Spagnuolo 
 
Tortona, 17 de abril 2022. 
Solemnidad de Pascua. 

https://www.youtube.com/watch?v=K1uhyN-Vrzk

